

Accesibilidad

Al ver la noticia de que Don Francisco se quejó de que el aeropuerto de Santiago no cuenta con las condiciones de accesibilidad para las personas con algún tipo de dificultad de movilidad y la repercusión que ha tenido, me hace lamentar que no todos los reclamos tengan la misma repercusión. Aún hay otros lugares en los que sucede lo mismo, pero ninguna figura televisiva levanta la alerta. Para qué decir respecto de quienes pasan por alto los lugares establecidos por ley para personas con discapacidad y que cuando son increpados reaccionan de forma agresiva. Estamos muy al debe en esta materia, ojalá Don Francisco diera vuelta por otros lugares para visibilizarlos también

PEDRO QUINTANA